

préférant à n'importe qui. Mais dans le sang, mais dans l'os, mais dans la moelle, les nègres ont le désir intense de voir les leurs à l'autel. Les lettres innombrables que j'ai reçues le mois dernier des personnes de race noire pour en exprimer leur joie de la prêtrise du Père Dorsey sont des preuves positives de ce que j'avance ». Ami lecteur, si une leçon te vient de là, prends-la.

— Le *Catholic News* du 13 août fait remarquer gravement que durant l'année académique écoulée le Rév. Père Kennedy, supérieur du collège américain à Rome, a réussi à obtenir plus d'audiences papales pour ses compatriotes que tous les autres supérieurs de collèges combinés ensemble. L'organe new yorkais l'en félicite. Y aurait-il un *trust* d'un nouveau genre à l'horizon ? Toujours les mêmes ces Américains !

— Il paraît maintenant probable que les affaires au sujet des moines philippins seront arrangées comme il suit : aucun des quatre ordres religieux ne quittera les Iles, mais, un peu à la fois ; les généraux de ces ordres substitueront des sujets américains au lieu des sujets espagnols qui y sont actuellement.

C'est l'opinion que Mgr Ryan de Philadelphie vient de publier après une entrevue avec M. Roosevelt.

Conciliation diront les uns, transigeance diront les autres, mais il me semble que ceux-ci seront dans le vrai.

La vérité et le droit ne sont qu'une seule et même chose. Pourquoi vouloir les morceler ? C'est toujours et partout le système de l'américanisation voilée par tous les moyens possibles même par quelques autres encore.

— Le nombre des Syriens de rite maronite est actuellement de 40,000 dans l'Etat de New York. A leur demande, le patriarche Mgr Elias Hoyek vient de leur envoyer Mgr Kaïrallah Stephan comme *chorévêque*. Celui-ci espère pouvoir bâtir sous peu une église ou une école.

— Le Rév. J. Keane, curé de l'Immaculée-Conception à Minnea-